

2003-11-20

Do., 20.11.03,

20:30 Uhr

€ 10,- / 8,- /4,-*

kleiner Saal der Tufa

Oliver Maas Quintett

Oliver Maas (p) – Daniel Schmitz (tp) – Sven Decker (s) – Markus Braun (b) – Bernd Özsevım (dr)

Die Band existiert seit September 2000. Das Interesse füreinander und der Wille gemeinsam zu musizieren, resultierte aus einem Zusammentreffen beim alljährlichen Internationalen Workshop in Trier unter der Leitung von Prof. Uli Beckerhoff (Essen/Folkwanghochschule). Schnell entstand eine natürliche Harmonie unter den Musikern, die auf dem Wunsch basierte, Eigenkompositionen zu schreiben und zu spielen, die stilistisch nicht eingeschränkt sein sollten.

Die verschieden persönlichen Vorlieben und die Tatsache, dass jeder an jedem Stück mitarbeitet und auch selbst komponiert, führt zu einem facettenreichen Gesamtklang der Band. Die klangliche Palette reicht von Swing über Funk bis zu rockigen Grooves. Wichtig ist die absolute Gleichstellung aller Musiker. Niemand soll in den Vordergrund gerückt werden. Zu jeder Zeit "eine Band" zu sein, ist oberste Priorität. Dennoch ist die ausgeprägte Individualität der 3 Solisten verantwortlich für den vielfältigen Klang ihrer Musik.

Den Musikern des Oliver Maas Quintetts ist es nicht wichtig, absolute technische Versiertheit zu präsentieren, sondern vielmehr Bilder und Gefühle, aus denen ihre Musik entstanden ist, hör- und sichtbar zu machen. Sie verstehen Musik als vollwertige Sprache. Die Kommunikation untereinander und mit dem Publikum steht immer an erster Stelle. Die jungen Musiker aus dem Saarland sind zum großen Teil Studenten der Folkwang Musikschule in Essen und waren bereits an mehreren CD-Produktionen beteiligt. Sie sind mit ihren jungen Jahren längst fester Bestandteil der saarländischen Jazz Szene und begeistern mit großem Können und unbändiger Spielfreude. So können wir uns wieder auf frischen Jazz-Wind freuen.